



Suscribe convenio de cooperación con Festo S.R.L.

La UTEC firmó un convenio de cooperación con la empresa internacional Festo S.R.L. Esta alianza permitirá ampliar la gama de recursos para capacitar a estudiantes de ingeniería electrónica e ingeniería mecatrónica para afrontar el mundo laboral.



UTECH



Acogerá a desarrolladores de videojuegos

Desde este viernes se viene realizando la Game Jam Plus, un evento que reúne a diseñadores de videojuegos de 34 países en la Universidad de Lima. Este evento acogerá a desarrolladores de todos los niveles, desde principiantes hasta expertos, y ofrecerá capacitaciones y mentorías virtuales.



Lanza carrera de Administración y Gestión del Emprendimiento

La UPN anunció la apertura de su nueva carrera profesional con el objetivo de formar profesionales capacitados para crear productos de start-ups y dirigir emprendimientos aportándoles agilidad, productividad y mejores resultados.



Suscribe convenio con Municipalidad de Chiclayo

La UTP suscribió convenios de empleabilidad e investigación con la Municipalidad Provincial de Chiclayo para que los estudiantes de su campus en dicha ciudad puedan formar parte de convocatorias de empleos en esta entidad.